



## Bezirksschützenverband Waldenburg

Michael Lüscher, Nachwuchs Gewehr 300m

michael-luescher@bluewin.ch

Alte Landstrasse 32, 4456 Tenniken

Tel. M 079 796 97 01

Tel. P 061 971 18 41

---

### Gruppenmeisterschaft U21 und U15, Kantonalfinal in Laufen vom 25.08.2018

Anfangs bei trockenem und kühlem Wetter, wurde die Gruppenmeisterschaft Kantonalfinal am 25.08.2018 in Laufen durchgeführt. Es wurde ein fairer und harter Wettkampf gestartet. Bei manchem Teilnehmer kam die Nervenstärke zum Tragen, bei anderen war das Glück dem Schützen hold. Von den 18 qualifizierten Gruppen U21 aus unserem Kanton, startete 12 Gruppen zum Finale. Die beiden U15 Gruppen starteten komplett. Es ist sehr erfreulich, dass der BSV Waldenburg in diesem Jahr auch wieder mit dem grössten kontingent der Gruppenmannschaften starten konnte. 5 Gruppen U21 und 2 Gruppen U15. Arboldswil und Ziefen starteten je mit einer Gruppe U21 und U15, Bubendorf, Niederdorf und Reigoldswil je mit einer Gruppe U21.

Nach dem ersten Durchgang wurde die Rangliste von den Jungschützen Laufen I vor Ziefen und Arboldswil angeführt. Als der zweite Durchgang gestartet wurde, fing es an zu regnen und es wurde dunkel und kalt. Somit fielen die Resultate nicht mehr so hoch aus, wie beim ersten Durchgang.

Der Gewinner U21 des Kantonalfinals in Laufen ist:

1. Rang Laufen I mit 711 Punkte, 2. Rang Arboldswil mit 702 Punkte und 3. Rang Ziefen mit 690 Punkte.

Bei den Nachfolgenden Gruppen wurde es sehr spannend, zum Teil war nur ein Punkt ausschlaggebend.

4. Rang Böckten 669 Punkte, 5. Rang Bubendorf 665 Punkte, 6. Rang Reigoldswil 664 Punkte, 7. Rang Pfeffingen I 663 Punkte, 8. Rang Niederdorf/Lampenberg 650 Punkte, MuttENZ II 626 Punkte, 10. Rang Pfeffingen II 624 Punkte, 11. Rang Laufen II 610 Punkte und 12. Rang MuttENZ I 590 Punkte.

Der Gewinner U15 des Kantonalfinals in Laufen ist:

1. Rang Ziefen 519 Punkte und 2. Rang Arboldswil 507 Punkte.

Das höchst Einzelresultat wurde von Kai Rudin mit 96 Punkten geschossen. Herzliche Gratulation.

Ich möchte es nicht Unterlassen, den Kantonalvorstand und den Schützen Laufen für die gute Organisation und den herzlichen Empfang zu danken. Auch allen Jungschützen, Junioren und Leiter/Betreuer für ihr diszipliniertes Verhalten, gebührt ein grosses Kompliment.

Euer Nachwuchsleiter 300m  
Michael Lüscher